

Press Release (Untuk disiarkan segera)

WEGE Raih Kontrak Paket Pekerjaan Rumah Sakit Pendidikan UIN Alauddin Makassar

Makassar, 18 November 2020 – WEGE menandatangani Kontrak Pembangunan Gedung Rumah Sakit Pendidikan UIN Alauddin Makassar, Sulsel di Hotel Claro Makassar, Rabu (18/11).

Penandatanganan kontrak senilai Rp132 miliar ini, dilakukan oleh Direktur Operasi II WEGE Mochamad Yusuf dan PPK PSP-POP M. Yamin, ST MSP.

Paket pekerjaan yang ditandatangani meliputi pekerjaan; struktur, arsitektur, MEP, sarana dan prasarana, serta *site development*. Proyek ini rencananya akan selesai pada November 2021 dengan masa pemeliharaan 180 hari.

Hadir menyaksikan acara tersebut, Kepala Satuan Kerja Prasarana Permukiman Wilayah 1 Sulawesi Selatan Abdul Malik, Rektor UIN Alauddin Makasar Hamdan Juhannis, Kepala Seksi Pelaksana Wilayah 1 Balai Prasarana Permukiman Wilayah Sulawesi Selatan Arman Rahim.

"Sebagai *total solution contractor*, WEGE akan mengerjakan proyek ini tepat waktu dengan selalu mengutamakan safety dan quality di setiap pekerjaan," ujar Yusuf optimis.

Kementerian PUPR melalui Dirjen Cipta Karya memberikan kepercayaannya kepada WEGE untuk melakukan upaya percepatan Pembangunan, Rehabilitasi atau Renovasi Sarana dan Prasarana Pendidikan dalam upaya untuk meningkatkan sosial ekonomi masyarakat, salah satunya melalui terlaksananya pembangunan Gedung Rumah Sakit Pendidikan UIN Alauddin Makassar.

Dengan meningkatnya kegiatan dan layanan yang harus diberikan kepada masyarakat kota Makassar, maka dibutuhkan sarana fasilitas masyarakat yang lebih memadai khususnya di bidang sarana dan prasarana pendidikan salah satunya melalui bangunan gedung yang akomodatif dan representatif dari segi fungsi maupun estetika yang nantinya berdampak pada meningkatnya persentasi mutu pendidikan tinggi.

Contact Person :

Bobby Iman Setya
Corporate Secretary
PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.
Hp. 081285351137

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003

Fax : +6221 86904146

Email : corsec@wikagedung.co.id